

Municipales 2026

# LILLE OUVRIÈRE & RÉvolutionnaire

# MEETING DE CAMPAGNE

**11 MARS  
19H00**

**Salle Courmont  
2 rue Courmont, 59000 Lille**

Pour que les travailleurs et les travailleuses décident de tout

**ANAÏS GOURGAND**  
Étudiante

**MATHIAS DHELIN**  
Postier



**NPA**  
RÉvolutionnaires



[npa-revolutionnaires.org](http://npa-revolutionnaires.org)

# C'EST AUX TRAVAILLEUSES ET AUX TRAVAILLEURS DE TOUT DÉCIDER !

**L**e monde du travail ne doit compter que sur ses propres forces

La liste Lille Ouvrière et Révolutionnaire présente 61 candidats du monde du travail et de la jeunesse. Cheminot, postier, travailleur du nettoyage, ouvrier de production, agent de la fonction publique, retraité ou étudiant, nous sommes tous révoltés face à cette société capitaliste où les difficultés sociales s'aggravent pour la majorité de la population tandis que le grand patronat se gare.

Nous dénonçons ces milliards de profits capitalistes alors que nos salaires, pensions ou minima sociaux ne permettent pas de vivre correctement. Avec ces milliards nous pourrions augmenter les salaires, embaucher partout où c'est nécessaire, faire fonctionner correctement les services publics.

Il est temps de remettre les pendules à l'heure : ce sont les travailleurs et les travailleuses qui font tout tourner. C'est donc nous qui devons décider du fonctionnement de la société pour imposer d'autres choix, pour faire passer nos vies avant leurs profits.

Pour que les choses changent, nous plaçons nos espoirs en nous-mêmes. Tout ce que le monde du travail a obtenu, il l'a fait en ne comptant que sur ses propres forces, par ses luttes, pas par les élections.

## Pour un monde sans frontière ni patron

Les grandes puissances préparent un avenir de guerres pour se partager le gâteau des richesses mondiales sur le dos des peuples. Nous refusons les agressions impérialistes des Etats-Unis et de la France ou de tous ceux qui souhaitent prendre leur place.

Nous refusons le racisme et la chasse aux immigrés qui visent à nous diviser. Nous n'avons aucun ennemi parmi les travailleurs qu'ils vivent ici ou là-bas, qu'ils viennent d'Afrique, du Moyen-Orient, des Amériques, de Chine, de Russie ou d'Iran.

Face au coût de la vie qui explose, il faut augmenter les salaires de 400 euros net par mois et refuser qu'un seul revenu ou qu'une seule pension ne soit en dessous de 2000 net par mois.

En un mot, notre liste veut en finir avec l'exploitation capitaliste, par une révolution des travailleurs qui permettrait de construire une autre société, où la satisfaction des besoins sociaux serait la règle.

## Pour que les travailleurs décident de tout !

L'extrême-droite prétend être dans l'opposition à Macron. Mais elle défend à tout prix les intérêts des plus riches et des patrons. Ses ennemis jurés sont les chômeurs et les travailleurs issus de l'immigration, en ciblant en particulier les musulmans ou supposés tels.

La gauche nous abreuve de promesses électorales prétendant améliorer notre ville. Mais un bulletin de vote n'a jamais suffit à résoudre nos problèmes et à faire barrage à l'extrême droite.

Au contraire, dans cette élection municipale, le monde du travail doit s'affirmer en tant que tel. Pour affirmer que c'est aux travailleurs de décider de tout, votez et faites voter pour la liste du NPA Révolutionnaires : Lille ouvrière et révolutionnaire !

Ne pas jeter sur la voie publique

